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ATA  DA  DUCENTÉSIMA  DÉCIMA  (210ª)  REUNIÃO  DO  CONSELHO  DE

ADMINISTRAÇÃO  DA  COMPANHIA  DOCAS  DE  SÃO  SEBASTIÃO  (REUNIÃO

ORDINÁRIA),  REALIZADA EM VINTE E SEIS DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E

TRÊS. Aos  vinte e seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas,

reuniram-se os Conselheiros de Administração: Zulaiê Cobra Ribeiro, Ivan Carvalho Moraes, José

Geraldo Vantine,  Paulo  César  Rangel  José  Vitor  Mamede.  Registra-se  a  ausência  do Conselheiro

Cléber  de  Oliveira  Mata.  A Presidente  do  Conselho,  Zulaiê  Cobra  Ribeiro,  iniciou  a  reunião  em

cumprimento a seguinte Ordem do Dia: 1. Aprovação da ata 209, de 15/12/2022. 2. Apresentação

do Conselheiro Administrativo, Sr. Paulo Cézar Rangel, Representante da Classe Trabalhadora

no CONSAD, AGE de 24/01/2023 – Posse em 24/01/2023.  2.  Ofício CODEC nº 010/2023,  de

03/01/2023  –  Assembleia  Geral  Ordinária  (AGO)  agendada  para  25/04/2023.  4.  Análise  e

aprovação  das  Prévias  dos  documentos  para  a  AGO/2023,  conforme previsto  no  art.  14  do

Estatuto Social em seus itens: I, VII, VIV, XXVI e item 12 do Ofício CODEC nº 010/2023: 4.1.

Planejamento Estratégico, 4.2. Política de Divulgação de Informações e Porta vozes, 4.3. Política

de  Distribuição  de  Dividendos,  4.4.  Política  de  Transações  com  Partes  Relacionadas.  5.

Movimentação do Porto.  6.  DRE. 7.  Relatório  das  Áreas  Técnicas  da CDSS/2022:  7.1.  Área

Jurídica, 7.2. Área de Tecnologia da Informação, 7.3. Área Operacional – Dragagem, 7.4. Área

de Segurança, Saúde e Meio Ambiente. 8. Agenda da Diretoria. 9. Informes Gerais. 1. Aprovação

da  ata  209ª,  de  15/12/2022. Aprovação  da  Ata  da  209ª  reunião  do  Conselho  de  Administração

postergada para  a  próxima reunião deste  Colegiado.  2.  Apresentação do Conselheiro  Paulo César

Rangel  –  AGE  de  24/01/2023  –  Posse  em  24/01/2023. O  Conselheiro  Paulo  César  Rangel,

Representante  da  Classe  dos  Trabalhadores  no  CONSAD,  apresentou-se  ao  Conselho  de

Administração com o resumo de suas experiências profissionais, recebendo votos de sucesso e boas-

vindas deste Colegiado. 3. Ofício CODEC nº 010/2023, de 03/01/2023 – Assembleia Geral Ordinária

(AGO), agendada para 25/04/2023. Os Conselheiros de Administração foram comunicados sobre a

Assembleia Geral Ordinária que ocorrerá em 25/04/2023, bem como do início de suas formalidades. 4.

Análise e aprovação das Prévias dos documentos para a AGO/2023, conforme previsto no art. 14 do

Estatuto Social em seus itens: I,  VII, VIV, XXVI e item 12 do Ofício CODEC nº 010/2023: 4.1.

Planejamento Estratégico, 4.2. Política de Divulgação de Informações e Porta vozes, 4.3. Política de

Distribuição de Dividendos,  4.4.  Política  de Transações com Partes  Relacionadas. O Conselho de

Administração deliberou por apresentar possíveis alterações aos documentos supracitados na próxima
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reunião do Conselho, reunião ordinária de fevereiro de 2023, para que haja tempo de apreciação e

discussão  detalhada  entre  o  Colegiado.  5.  Movimentação do Porto. O Conselheiro  Ivan Carvalho

Moraes apresentou os resultados operacionais do Porto de São Sebastião. A barrilha foi o produto de

maior movimentação com 54,76% da representação dos produtos a granel. O faturamento acumulado

foi de R$ 30.253.618,53. A maior receita de faturamento foi o uso do canal pelos navios-tanque no

valor de R$ 12.964.175 (doze milhões, novecentos e sessenta e quatro mil, cento e setenta e cinco

reais). A ocupação de berço total anual foi de 59%, com crescimento de 39,59% em relação ao ano de

dois mil e vinte e um. O Conselheiro Ivan Carvalho Moraes apresentou ao Conselho de Administração

a programação dos navios do Porto de São Sebastião. O Conselheiro Paulo César Rangel sugeriu que,

até o término da implantação do novo sistema de gerenciamento e rastreamento de cargas, SISLOG,

seja  realizada  a  atualização  da  programação  de  navios  semanalmente  no  portal  eletrônico  da

Companhia. O Conselheiro Ivan Carvalho Moraes apresentou ao Colegiado, atualização dos novos

negócios  do  Porto,  registrando  a  chegada  de  mais  três  operadores  portuários.  Foi  apresentada  a

disposição geográfica dos novos galpões e obras de benfeitoria aos pátios do Porto. O Conselho José

Geraldo Vantine questionou a Diretoria sobre a segurança jurídica das ocupações do modo como vêm

sendo  realizadas,  visto  não  haver  contrato  entre  as  partes.  O  Conselheiro  Ivan  Carvalho  Moraes

confirmou  a  legalidade  de  todos  os  trâmites  das  negociações,  ressaltando  que  todas  as  práticas

comerciais da Companhia contam com orientação da Assessoria Jurídica da CDSS, bem como estão

em conformidade junto à ANTAQ e órgãos envolvidos.  Salientou que as negociações,  como vêm

sendo praticadas visam à agilidade do início das atividades dos operadores interessados, que desejam

trabalhar com o Porto de São Sebastião, considerando os procedimentos para empresa pública serem

morosos e,  portanto, menos competitivos comercialmente. A respeito das ocupações do espaço do

Porto pelos operadores, O Conselheiro José Geraldo Vantine solicitou informações mais detalhadas

quanto à origem das empresas, serviços prestados e cargas movimentadas.  6. DRE. Apresentado o

Relatório de Demonstração do Resultado, submetido previamente ao Conselho para análise.  A receita

operacional do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois foi de R$ 25.753.785 (vinte e cinco milhões

setecentos e cinquenta e três mil, setecentos e quarenta e cinco reais). Outras receitas compuseram o

valor de R$ 10.445.959 (dez milhões, quatrocentos e quarenta e cinco mil, novecentos e cinquenta e

nove reais). A receita líquida prevista foi de R$ 36.199.745 (trinta e seis milhões, cento e noventa e

nove mil, setecentos e quarenta e cinco reais). Os custo e despesas previstos foram de R$ 29.013.244

(vinte e nove milhões, treze mil, duzentos e quarenta e quatro reais). O lucro, antes da Depreciação e
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Provisões, foi de R$ 7.186.501 (sete milhões, cento e oitenta e seis mil, quinhentos e um reais). O

prejuízo (contábil) após aplicação de Depreciação e Provisões foi de R$ 10.642.301 (dez milhões,

seiscentos e quarenta e dois mil,  trezentos e um reais).  Foi apresentado, também, ao Conselho de

Administração,  o  relatório  de  Fluxo  de  Caixa,  sem questionamento  pelos  Conselheiros.  Relatório

apresentado sem questionamento pelos Conselheiros. 7. Relatório das Áreas Técnicas da CDSS/2022:

O Conselheiro  Ivan Carvalho Moraes  apresentou ao Conselho de  Administração relatório  com as

demandas e principais ocorrências das áreas da Companhia: Assessoria Jurídica, Operação- Dragagem,

Tecnologia da Informação, Segurança, Saúde e Meio Ambiente, no ano de 2022, relatando as ações de

acompanhamento  e  resoluções.  Todos  os  questionamentos  foram respondidos  satisfatoriamente.  8.

Agenda da Diretoria. Foi apresentada, também, ao Conselho de Administração a Agenda da Diretoria

realizada  em  dezembro  de  2022  para  informação  e  acompanhamento  do  Colegiado  quanto  às

demandas externas da Companhia.  9. Informes Gerais.  a)  Conselho de Administração deliberou por

realizar a próxima reunião do Colegiado em 28 de fevereiro de 2023; b) O Conselho de Administração

suas condolências e lamenta a perda do Sr. João Octaviano Machado Neto, Ex-secretário de Transporte

do estado de São Paulo, falecido na data de vinte e um de janeiro. Nada mais havendo a ser tratado, foi

encerrada a reunião, da qual eu, Sílvia Regina dos Santos Alves, lavrei a presente ata que, lida e

achada conforme, segue assinada pelos Conselheiros.

São Paulo, 26 de janeiro de 2023

ZULAIÊ COBRA RIBEIRO

IVAN CARVALHO MORAES

JOSÉ GERALDO SIQUEIRA VANTINE

JOSÉ VITOR MAMEDE

PAULO CÉSAR RANGEL
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